



POWER OF COLOR

FÜR CHANCENGLEICHHEIT GEGEN RASSISMUS

Antrag Veränderung der Stellenanzeigen

Sehr geehrter Herr Twardowski,

die Initiative POWER OF COLOR beantragt der Integrationsausschuss möge folgendes beschließen:

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert ihren Stellenanzeigen folgenden Text hinzuzufügen:

„Die Stadtverwaltung hat sich die berufliche Förderung von Menschen mit internationaler Familiengeschichte zum Ziel gesetzt, daher ist die Bewerbung von Menschen mit internationaler Familiengeschichte ausdrücklich erwünscht.“

Begründung

Eine Stadt mit einem 40%igen Anteil von Menschen mit Migrationsgeschichte braucht mehr Menschen mit internationaler Familiengeschichte in der Stadtverwaltung. Zum einen um die Diversität in Wuppertal angemessener zu repräsentieren, zum Anderen: Bis 2030 scheiden rund 2100 Menschen aus dem aktiven Dienst in der Stadtverwaltung aus – das sind über die Hälfte der Beschäftigten. Daher ist es im Eigeninteresse der Stadt unerlässlich Menschen mit internationaler Familiengeschichte verstärkt für die Arbeit in der Stadtverwaltung zu werben.

Von daher fordern wir eine Ergänzung der Stellenausschreibung.

„Wuppertals Vielfalt soll sich auch bei uns in der Stadtverwaltung widerspiegeln. Wir freuen uns über jede Bewerbung unabhängig von ethnischer, kultureller oder sozialer Herkunft, geschlechtlicher Identität, sexueller Orientierung, Weltanschauung, Religion, Alter oder Behinderung der Bewerber*innen sowie deren Familienaufgaben. Schwerbehinderte Bewerber*innen werden bei gleicher Eignung besonders berücksichtigt.“

„Die Stadtverwaltung hat sich die berufliche Förderung von Menschen mit internationaler Familiengeschichte zum Ziel gesetzt, daher ist die Bewerbung von Menschen mit internationaler Familiengeschichte ausdrücklich erwünscht.“

Mit dem audit berufundfamilie ist die Stadt Wuppertal als familienfreundliche Arbeitgeberin zertifiziert und Familienbewusstsein ist Teil unserer Unternehmenskultur. Eine familien- und lebensphasenbewusste Personalpolitik ist in unsere Unternehmensprozesse implementiert und wird ständig weiterentwickelt.

Die Stadt Wuppertal hat sich die berufliche Förderung von Frauen zum Ziel gesetzt, daher ist die Bewerbung von Frauen ausdrücklich erwünscht.“